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做双眼皮是全切好还是埋线好(做双眼皮是全切好还是埋线好呢)

大家好，今天来为大家分享做双眼皮是全切好还是埋线好的一些知识点，和做双眼
皮是全切好还是埋线好呢的问题解析，大家要是都明白，那么可以忽略，如果不太
清楚的话可以看看本篇文章，相信很大概率可以解决您的问题，接下来我们就一起
来看看吧！
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埋线和全切的区别

手术方式不同，埋线是将线埋于上睑重睑线的皮下组织，造成皮下瘢痕粘接，形成
双眼皮。

全切手术是将上睑重睑线切口完全切开，去除少量的皮肤肌肉以及多余的眶隔脂肪
，然后进行直视下的重新缝合。

双眼皮全切包括哪些

全切双眼皮主要分为埋线双眼皮、切开双眼皮和韩式双眼皮。

埋线法是经过缝合方式，首先把缝线埋藏于肌肤及睑板之间，使上睑肌肤同睑板发
生粘连，造成重睑。

切开重睑法，是一种永久性的重睑术，韩式双眼皮是在上睑设计的双眼皮地方的内
、中、外各切开一小口，缝合固定造成双眼皮。

做双眼皮全切好还是三点定位好呢

谢邀：

大家都知道双眼皮常见的几种方式：全切双眼皮跟三点到底谁好呢？其实这个没有
一个标准的定义，只能看适合的人群全切：受用于所有人群，无论是眼皮薄的，厚
的，松的，紧的，都是适用的优点：最大的优点在于持久性，一般都会永久保持的
，其次比较臃肿的眼睛，就像是肿泡眼之类的也是十分适合全切的，能去除眼部多
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余的脂肪，相反，这类人群就不适合埋线，如果你是肿泡眼，就算做了埋线也没什
么效果其次，一些年龄偏大，眼皮松弛的人群也是十分适合全切的三点：也就是大
家耳熟能详的韩式，微创，等等一大堆包装词，主要是在眼睑上做小切口，一个到
三个切口，来形成一种皮肤跟睑板之间的粘连，这样也是能够形成双眼皮的想做这
种手术的人你的眼皮很薄，

如果是肿泡眼，效果就达不到所以具体的方式还是要专家根据你的眼部情况来进行
判断设计的，并不是大家觉得哪种方式好，而去选择它们现在的双眼皮包装词特别
多，很多地方，甚至一些工作室都在做，

大家不要觉得双眼皮是一项很简单的手术，其次不然，眼睛是面部最重要的一个点
，需要专家具备极好的审美，以及经验技术，才能做好否则，眼睛失败了，整张脸
就毁了，希望大家能够注意

全切跟埋线哪个效果好

埋线比较好，手术的创伤性比较小。埋线双眼皮手术主要是采用可吸收的线，通过
缝合的方式来参与，皮肤与眼睑板之间，从而达到双眼皮的效果，而全切双眼皮需
要将上眼皮组织进行切开，将多余脂肪以及软组织提取后，通过缝合的方式能够达
到双眼皮的效果，术后的创伤性比较大，恢复时间也相对较长

6d双眼皮和全切哪个好

6d双眼皮好。

6D双眼皮通常是所谓的埋线式双眼皮，通过定位上眼睑并嵌入可吸收蛋白线，上
眼睑形成褶皱，达到重睑效果。伤口相对较小，恢复迅速，但维持时间相对较短，
从一年到两年不等。

关于做双眼皮是全切好还是埋线好，做双眼皮是全切好还是埋线好呢的介绍到此结
束，希望对大家有所帮助。
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